

Histoire de magie

Je m'appelle Elfie. Je fais 1,62m, je pèse 48kg. J'ai des taches de rousseur et les cheveux mi-longs noirs. J'aime beaucoup les bijoux (surtout les bagues, j'en ai des tonnes). Je fais de la boxe thaïe et c'est génial. Je suis au collège Guist'hau en 5^{ème} A. Mon professeur principal est Monsieur Napoléon. Il est professeur d'histoire/Géo et sa période préférée est de 1769 à 1821 (Vous vous en doutiez un peu). Voilà vous savez presque tout de moi. Je vais vous raconter l'histoire qui a bouleversé ma vie.

Tout commença le lundi 9 octobre 2023. Ce jour-là nous allâmes au CDI du collège : un endroit magique, tout comme mon histoire ! Nous devions choisir un livre pour faire un exposé. Notre professeur de français, Madame Molière, nous avais mis en groupe. J'étais avec Léane et Bridget, mes deux meilleures amies. Nous nous étions séparées pour trouver la perle rare : Léane était partie vers le rayon des romans d'aventure et Bridget vers les nouvelles. Quant à moi, j'étais partie vers les romans fantastiques. J'étais sûre de trouver le bon livre là-bas. Arrivée près du rayon, Madame Romancière m'arrêta et me dit qu'il y avait un livre qui lui avait été donné pour moi.

- Il se trouve dans la section des livres interdits, au fond de ce couloir, m'a-t-elle dit.

- Vous êtes sûre qu'il y a une personne qui a déposé un livre dans la section interdite pour moi ? Lui ai-je demandé.

- Oui ! Elle était toute de noir vêtue, avec une capuche, et elle a dit que c'était pour toi.

Je lui répondis que j'y allais de ce pas. Tout était sombre et je ne voyais rien. Soudain je vis un livre qui brillait de mille feux. On aurait dit une sorte de grimoire ancien avec des pierres précieuses sur la couverture. J'attrapai le livre et lus le titre : « Histoire de magie ». « Drôle de titre ! » me dis-je. J'ouvris le livre. Tout à coup, les pages se mirent à tourner toute seules et s'arrêtèrent à la page 666. La page était blanche mais peu à peu apparut un texte écrit à la plume : *Petite fille, petite sorcière, écoute ma voix, écoute mon sortilège. Aujourd'hui deviens, aujourd'hui redeviens celle que tu étais avant, celle que tu étais de tout temps : la sorcière que tu es et l'humaine que tu n'es pas. Aujourd'hui je suis là pour te rendre ta forme d'antan.*

Je me demandais ce qu'était ce charabia quand une lumière blanche m'entoura... je m'évanouis.

A mon réveil, j'étais dans une grande salle sombre. Ma vue était brouillée. J'entendais du bruit autour de moi... c'était des voix de femmes.. j'étais entourée par cinq femmes encapuchonnées de noir. Celle du milieu s'approcha et dit :

-Salut Sister, comment vas-tu ? Mon cadeau t'a plu ?

- Bonjour, ai-je répondu. Vous devez faire erreur mademoiselle, je ne suis pas votre sœur !

-Tu ne connais pas le mot de passe ? Bizarre, ta grand-mère ne t'a donc rien n'appris ? Elle qui est une des plus grandes sorcières de tous les temps !

- Comment ça ,elle ne m'a rien appris ? C'est faux elle m'a appris l'histoire et le jardinage. Et c'est quoi cette histoire de sorcières ?

-Tu ne connais vraiment rien du tout en fait. Bon, je crois que je vais devoir t'apprendre quelques trucs pour que ce soit plus facile pour toi. Mais d'abord quelle est ton nom Sister ?

- Je m'appelle Elfie. Et ne m'appellez plus Sister !

- D'accord, calme toi ! Quel âge as-tu ?

- Je veux bien répondre si vous me dites votre nom.

- Je m'appelle Louna.

- Et moi j'ai 13ans. Je suis au collège et j'ai cours en ce moment, donc laissez-moi y retourner ou je vais me faire rouspéter par ma prof et ma mère !

- Bien ! Mais avant que tu ne partes, voici ton grimoire et ton collier. Tu demanderas à ta grand-mère de t'expliquer.

- Mais elle est à Hawaï. Comment voulez-vous que... ?

Elle me regarda avec un regard désespéré et je compris : avec mon téléphone évidemment ! Elle m'envoya une poussière à la figure et la seconde suivante j'étais de retour au CDI avec un collier en forme de chat (magnifique !) et j'avais un livre entre les mains. Avant que je ne puisse reprendre mon souffle j'entendis des cris. « Elfie !!! Elfie !!! » C'étaient t Léane et Bridget. Elles m'avaient cherchée tout ce temps ?

Je leur racontai que je m'étais perdue. On partit du CDI et j'allai m'excuser auprès de Madame Molière, qui s'était aussi inquiétée pour moi.

Le soir même j'appelai ma grand-mère pour lui poser plein de questions auxquelles elle répondit sans discuter. Elle avait perçu mon état et ne pouvait pas esquiver. A la fin de notre appel, j'en avais tellement appris sur moi que je fondis en larmes ! Le grimoire qui m'avait été restitué par Louna m'avait rendu les pouvoirs que ma grand-mère et mon grand-père m'avaient caché, pour ne pas me causer de problème - car en réalité, je suis à moitié loup-garou par mon grand-père, et sorcière par ma grand-mère !

Le lendemain, en allant à l'école, j'étais anxieuse et j'avais besoin de parler à quelqu'un. Plus exactement à deux personnes : Léane et Bridget. Elles sentaient que quelque chose d'étrange s'était produit. Je pris une grande inspiration et leur racontai tout en détail : le grimoire, Louna, mes grands-parents, le sortilège... Quand j'eus fini, elles étaient bouche bée. Puis Léane me demanda ce qu'était mon nouveau collier. J'expliquai que mon collier chat était un cadeau de Louna pour que je puisse enfermer ma démonsse car, jeunes, les sorcières obscures (de leur vrai nom *sorciera obscura*), avaient une démonsse qui gardait leurs pouvoirs trop violents, afin qu'elles ne se fassent pas de mal. Bridget réagit :

- Comment être sûre que tu nous dis la vérité et non que tout est inventé ?

Je ne répondis pas et préférai leur proposer d'aller dans un coin plus tranquille. Une fois cachées des regards indiscrets je sortis mon grimoire de mon sac à la recherche du sortilège parfait. Je me suis concentré et ai prononcé la formule magique. Rien ne se passa.

- J'en étais sûre, tu nous as raconté des salades, dit Bridget en souriant.

Mais quelques secondes après, elle s'éleva doucement dans les airs.

- Incroyable ça marche !!! Criaï-je.

- Oui, super ! S'exclama mon amie apeurée. Maintenant ce serait gentil QUE TU ME FASSES DESCENDRE, J'AI LE VERTIGE !!!

Attirée par les cris, Anushka arriva vers nous. Je la déteste. Elle est insupportable....

- Salut comment ça va les besties ? Nous dit-elle. – insupportable je vous dis – Puis s'adressant à moi :

- T'as un nouveau collier, il est mignon. Je te l'empreinte, d'ac ?

Je voulus l'empêcher de le prendre mais elle l'arracha et le bijou tomba par terre. C'était la goutte qui faisait déborder le verre. Je lui hurlai dessus et avant qu'on en arrive aux mains, on entendit un grondement rauque et puissant.

Affolés, tous les élèves couraient vers nous ! C'était terrible car il fallait que je garde mon identité secrète.

- Tout va bien, ne vous inquiétez pas ! Affirmai-je à la cantonade.

- Elfie, on a un problème ; regarde ton collier : l'œil est fendu, me dit Léane stressée.

- Oh p***** !!! Je fis signe à Bridget de partir prévenir le CPE, les AED et le directeur qui était en pause déjeuner. Comme si cela pouvait m'aider....

Elle n'eut pas le temps de partir que l'énorme démonsse apparut. Elle était toute rouge avec d'énormes cornes. Ses yeux crachaient des flammes. Je regardai les élèves apeurés. Je n'avais plus le choix. Mes griffes sortirent, mon visage devint poilu, (la honte !) et un halo magique brillait autour de moi. Mes chers amis restèrent auprès de moi pour m'encourager : « El-fie ! El-fie ! El-fie... »

« Elfie, Elfie réveille- toi, tu vas être en retard à l'école ! »

C'était ma mère. J'étais de mauvaise humeur. Ce réveil sonnait la fin d'une semaine de repos à la maison pour que mes blessures guérissent. J'avais vaincu ma démonsse, mais le combat avait été rude ! Tout ce temps de repos m'avait permis d'apprendre plein de nouveaux tours et de savoir comment me transformer en loup garou. Et bien sûr comment me dé-transformer... Je sens qu'on va bien s'amuser !